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今日は勉強会で感じたことは、地上セルフがア

センション＝ライトワークをやることの最終局

面に入ってることは、何となくわかっていまし

た。だからこれからは常にポジティブ 100％で

ネガティブを一切持ち込まないこと！それが大

事！だと思いました。もうこれ以上引き延ばせ

ないし、ライトワーカーとしてやっていくの

か？それとも他の道を行くのか選択の時だと感

じました。新緑の朝の EWをしたときに不要な

物が剥がされて、自然と一体化して行きました。

自然な状態の自分は無限で、すべての現実は自

分が創造していると思いました！その創造的な

プロジェクトに参加したいです。以上です。 


